

Klasse 3



Lieber **Maulwurf Cali**,

mir scheint, es ist wieder an der Zeit, Dir einen Brief aus dem Deutschen Museum Bonn zu schreiben. Als Museumsmaskottchen ist einem manchmal schrecklich langweilig. Ich würde mich wirklich über Deinen Besuch freuen!

Vielleicht möchtest Du zusammen mit einer dritten Klasse kommen, um Dir mit den Kindern die Roboter in unserer Ausstellung zur Künstlichen Intelligenz anzuschauen? Im Workshop ‚Brauchen wir Regeln für Roboter‘ überlegen wir, warum ich als Eule, Du als Maulwurf und die Kinder als Menschen, Regeln brauchen. Was wäre das sonst für ein Zusammenleben? Das möchte ich mir gar nicht ausmalen! Wie ist das bei Maschinen? Welche Regeln brauchen sie? Über solche Fragen grüble ich häufig nach und würde das gerne mit den Kindern besprechen. Ich möchte euch auch den Roboter Qtie vorstellen, der mit seiner freundlichen Art jeden Museumsgast schnell in ein Gespräch verwickelt. Die Kinder können Gefühle erkennen, sie sind manchmal wütend oder traurig, glücklich oder albern. Können Roboter das auch?

Lieber Cali, ich denke, auch Du findest das sicher hochspannend – also komm‘ doch mit ins Museum und ich verspreche Dir: es gibt viel zu entdecken!

Ein fröhliches ‚Schuhu‘ sendet Dir die Eule Pfiffikus aus dem Deutschen Museum Bonn.

